

Liebe Patientinnen, lieber Patient,

1961 hat mein Vater Josef Arens unsere Praxis gegründet. Bis zu seiner schweren Krankheit 1996 war er Zahnarzt mit Leib und Seele.

Als ich im September 1996 die Praxis umgebaut und übernommen habe, sind mir die meisten seiner Patienten, bis heute, treu geblieben. Dafür bin ich unendlich dankbar.

Seit fast 27 Jahren haben mir viele weitere Patienten ihr Vertrauen geschenkt. Ich durfte mich um ihre/eure Zahngesundheit kümmern, was ich sehr gern getan habe. Darüber hinaus haben viele von ihnen/euch mich auch an ihrem Leben teilhaben lassen. Das bedeutet mir sehr viel. Ich werde das nicht vergessen.

Ab Juli 2023 werde ich die Praxis an meine langjährige Kollegin, Frau Dr. Eva-Maria Steinmeier übergeben. Ich hoffe, dass sie/ihr der Praxis die Treue halten. Das altbewährte Praxisteam steht ihnen/euch weiterhin zur Verfügung.

Liebe Patientinnen, lieber Patient,
ich wünsche ihnen/euch von Herzen
alles Gute und sage nochmals vielen Dank.

Ihre/eure

Ulla Arens

